Rundbrief des Elternbeirats

Kontakt: elternbeirat@grundschule-schaeferwiese.de

Ausgabe Juli 2012 2.Halbjahr

Danke an alle engagierten Eltern für ihren Einsatz im Schuljahr 2011/2012

Das Schuljahr neigt sich nun in großen Schritten dem Ende zu, so ist es an der Zeit uns für das große Engagement bei allen Eltern zu bedanken, die sich an den Arbeitsgruppen beteiligt haben und bei all diejenigen, die aktiv an den Festen und Aktionen mitgewirkt haben. Ohne Ihre Hilfe wären derartige Veranstaltungen, die für die "Schulfamilie" bestehend aus Kindern, Lehrerinnen, Betreuern und Eltern so wichtig sind, nicht durchführbar. Gerade bei den Festen leben wir als engagierte Eltern vor, wie Gemeinschaft funktioniert. Darüber hinaus erwirtschaften wir damit Überschüsse, womit wiederum Klassenfahrten und Projekte durch den Elternbeirat gefördert werden.

Rückblick der Ereignisse im zweiten Halbjahr 2011/2012

Informations-Stellwand des Eltern -beirats in der Aula:

Seit Anfang des Jahres steht dem Gesamtelternbeirat der Grundschule an der Schäferwiese eine Stellwand zur Verfügung, die für den Aushang aktueller Themen genutzt wird. Hier findet man auch die Kontaktinformationen des aktuellen Elternbeirats

und der Klassenelternsprecher und

deren Vertreter. Frühlingsbasar

Durch das wunderschöne Wetter am 28. März wurde der Frühlingsbasar dieses Jahr ein großer Erfolg.

Zahlreiche Eltern nutzten dies, um am Frühlingsbasar teilzunehmen.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Mit dem eingespielten Überschuss von ca. 1.600,— EUR konnte eine Spende über 1.000,— EUR an die Horizont e.V. getätigt werden. Mit dem verbliebenen Überschuss konnten zahlreiche Förderungen für die Schulklassen finanziert werden.

Fußballturnier

Am 22.Juni fand auch dieses Jahr wieder das Fußballturnier mit großer Beteiligung statt. Eltern, die unter anderem auch als Trainer fungierten, und alle Kinder hatten mächtig Spaß. Ein besonderer Dank gebührt hier den Moderatoren, die das Spiel unermüdlich mit Kommentaren begleiteten.



Der Elternbeirat 2011/2012 von links oben: Olaf Witthoeft (3d), Christiane Riedi-von Scheven (3c), Frank Weimer (2d), Eva Schepokat (2c), Florian Hahn (1a), Marita Billaudelle (1c)

Auch hier konnte durch Spenden und die tatkräftige Unterstützung der Eltern beim Kuchenverkauf, der Tombola, dem Getränke- und Hotdog-Stand eine beträchtliche Summe für die Elternbeiratskasse erwirtschaftet werden, die den Klassen in Form von Förderungen für Ausflüge und Veranstaltungen zugute kommt.

Rund 1.400, - EUR konnten hier dem Elternbeiratskonto zugeführt werden.

Website

www.grundschule-schaeferwiese.de Die Informationsseiten des Tagesheims im Internet, die Teil der Gesamthomepage der Schule sind, wurden komplett neu überarbeitet und erscheinen nun in neuem Glanz. Vielen Dank an unser Web-Team! Karin Berger, die die Homepage viele Jahre lang mit gepflegt hat, steht uns in vollem Umfang nur noch dieses Schuljahr zur Verfügung. Wir danken ihr für Ihre professionelle Unterstützung über einen langen Zeitraum.

Miniphänomenta

In der Zeit vom 9.Juli bis zum Sommerfest am 20.Juli 2012 gastierten 52 Experimentierstationen für Kinder aus dem Bereich Natur und Technikgenannt Miniphänomenta— an unserer Grundschule. Die Miniphänomenta wurde von den Kindern sehr gut angenommen. Der EB dankt Frau Friebe und Frau Hauser vom Tagesheim für die Organisation. Wir würden uns freuen, wenn sich im kommenden Jahr viele Eltern beim Nachbau einzelner Stationen beteiligen.

Einnahmen durch Veranstaltungen und getätigte Förderungen Hier ein kurzer Überblick über Einnahmen und Förderungen durch den Elternbeirat im Schuljahr 2011/12:

Einnahmen (auf volle EUR gerundet) Eltern Café 1.Schultag 123€, St. Martin -42€, Osterbasar 1.600€, Fußballturnier 1.403€, Sommerfest 591 €

※

米



Förderungen

Bajuwarendorf (3 Klassen) 207€, Gärtnerplatztheater (2 Klassen) 126€ Burg Landshut (2 Klassen) 126€ Lesenacht (1 Klasse) 72€ Schüler auf der Alm (1 Klasse) 304€ Individualförderung (1 Schüler) 70€

<u>Spenden</u>

Horizont e.V. 1.000€ Tagesheim (Erlös Osterbasar) 215€ Mittagsbetreuung (Erlös Osterbasar) 215€

<u>Vorträge</u> 92€

<u>Anschaffungen</u>

Beteiligung am Weihnachtsbaum 50€ T-Shirts (Schulaufdruck) 1.364€ Werkmaterial 60€

Dank des Vorjahres-Kassenstandes von über 2.700€ sind Stand Juli 2012 noch gut 2.000€ in der Elternbeiratskasse

Danke an die Organisatoren

Frühlingsbasar (Christine Hahn, Susanne Scheckinger und Gabriele Göbel)

Fußballturnier (Michaela Graf, Olaf Witthöft, Winfried Schmitt, Jutta Saumweber, Ulf Grüner, Gabriela Kovac, Sengul Kocaarslan

Sommerfest (Christiane Riedi-von Scheven, Angela Poppinga, Marita Billaudelle, Carola Bähr, Anna Koriath, Jürgen Siebenhütter)

Und natürlich auch an die Initiatoren des Elterncafes (Judith Raiber, Anja Enders, Antonia Geiß und alle die hier mitgeholfen haben)

Schulranzensammelaktion

Auch dieses Jahr fand wieder zum Schulübertritt eine Sammelaktion noch verwendbarer Schulranzen und sonstiger für die Schule benötigter Materialien für bedürftige Kinder durch das rote Kreuz statt. Es konnten Federmäppchen, Turnbeutel, Turnsachen, Lineale, Hefte, Stifte, einfach alles was noch verwendbar ist, abgegeben werden. Dabei wurden alleine 40 Schulranzen gespendet. Vielen Dank allen Spendern und Sabine Gottstein für die Koordination dieser Aktion.

Der Elternbeirat

************* Eine schöne Ferienzeit, und allen Übertrittsschülern viel Erfolg in ihrer neuen Schule wünscht Euer Elternbeirat!

米 *******************